

### 【学校教育目標】

人と人をつなぐ

- 【や】 やさしきと思いやりの心を大切にする子
- 【わ】 わからないことを見つけ考えぬく子
- 【た】 たくましく生きる心と体をつくる子



市川市立八幡小学校 児童数 666名 (6月28日現在)  
 〒272-0021 千葉県市川市八幡3丁目24番1号  
 TEL 047-325-4763 Fax 047-325-4764  
 令和6年7月1日(月)発行 校長 山村 雅彦

## いろいろな方々とふれあい、たくさん体験活動をしています

6月22日土曜日のオープンスクールには、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。子供たちの学習の様子はいかがだったでしょうか。とても張り切っている子供たちがたくさんいたように思います。それぞれの学年で、立派で頼もしい姿を見せていたと思います。保護者の皆様が、にこやかに授業を見ていただいている様子を大変うれしく思いました。これからもどうぞ学校へ足をお運びいただき、子供の様子、学校の様子を見ていただけますようお願いいたします。

まもなく子供たちが心待ちにしている夏休みとなります。夏休みをより充実させるためにも、各学級において、これまでの学習や生活を振り返り、できるようになったことやこれから努力していくことを話す機会をつくっていきたいと思います。また、夏休み中、ご家庭においてもぜひ、八幡小の3つの合言葉『あいさつ』『あたたかいことば』『あかるいえがお』を大切にしてくださいませよう、お願いします。



【御礼】6月11日のプール清掃、暑い中、本当にありがとうございました。おかげさまで今年も、水泳指導を行うことができました。プールには子供たちの元気な歓声が聞こえています。保護者の皆様のあたたかい活動によって、支えられていることを実感しています。



## 体カテスト 6/4, 5

本校では、子供たちが運動に親しみ、運動する楽しさを味わうことを目指しています。今回の種目の記録が自分自身の体力の向上や成長を感じられることを願っています。

当日は、5、6年生が1、2年生の体カテストを一緒に行い、やり方を教えたり計測をしたりしてくれました。



## 校内研究会

### 【総合的な学習の時間】4年生 6年生 6/7

4年生「みんなが幸せに生きるために」

福祉について活動している人と関わったり、福祉に関する体験をしたりすることを通して、福祉の大切さやみんなが幸せに過ごすために自分たちができることを考え実行することを目標に取り組んでいます。

6年生「Smile Dream! ~未来の自分に向けて~」

自分たちの生活を支えてくれている人と関わったり、働いているところや働いている人とふれあったりすることを通して、様々な人たちの思いについて知り、自分の生き方についての課題を見つけ、仲間と協働的に活動し、自分の生き方について見つめ直したり表現したりできることに取り組んでいきます。

## 体験・感動・ふれあい 学年の取り組み

### 【交通安全教室】1年生 6/11

1年生が交通安全協会の皆様から日ごろの道路の歩行、自動車や自転車との事故防止について、お話を聞きました。実際に見せていただいたり、動いてみたりしたことで実感できたようでした。



### 【学区探検】2年生 6/14

学年全員で八幡小学校の近くを歩いて回りました。1、2組は、「白幡神社」を見学後、バス通りに出て、「八幡神社」をめざしました。お参りをしたり、銀杏の木を見たりしました。大きな「市川市役所」の横を通り、「八幡の藪しらず」を道路越しに見ました。3、4組は逆に回りました。暑い中でしたが、2年生の子供たちは、しっかり歩き、たくさんものを見て、良い気づきがたくさんありました。保護者の皆様の見守り、ご協力ありがとうございました。



### 【マリーンズベースボールチャレンジ】4年生 6/20

ベースボール型の授業を通して、主に投力の練習方法を学びました。プロのコーチから教わることで未来への希望を育むことももめあてにしています。千葉ロッテマリーンズから栗田雄介様、堀川裕二様をはじめとした4名の講師の先生に指導していただき、投げ方がみるみる美しくなっていた子もいました。ベースボール型のゲームを行いました。ボールを打って、打ったボールをとって、全員が集まるなど、いっぱい体も動かすことができました。全員がマリーンズの帽子をかぶり、かっこよかったです。



### 【学校教育目標】

人と人をつなぐ

- 【や】 やさしきと思いやりの心を大切にする子
- 【わ】 わからないことを見つけ考えぬく子
- 【た】 たくましく生きる心と体をつくる子

#### 【縄文出前講座】 6年生 6/21

今回は、市川考古博物館の方が、各学級で出前授業をしてくださいました。市川市内には、縄文時代からの数多くの遺跡があり、教科書などにも紹介されています。子供たちは、目を輝かせて市川市の遺跡から出土した貴重な実物を見たり、話を聞いたりしていました。



#### 【人権教室】 1年生 6/25 3年生 6/26

人権について、いじめについて、人権擁護委員の鬼原様、阿部様、櫻井様が来校していただき、学級ごとに授業を行いました。ビデオとわかりやすいお話で、一人一人がじっくりと考えることができました。さっそく明日からの生活に生かしていこうとしている子供たちでした。



#### 【夏季休業中の行事予定】

日	曜	主な行事予定	日	曜	主な行事予定
7/22 ~29	月 ~月	個人面談期間	8/25	日	児童議会 (タウンミーティング)
8/16 ~19	月 ~金	学校閉庁日	8/31	土	八幡縁日 夏季休業終了